
REQUERIMENTO Nº 045/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 02 de Outubro de 2017, 

Autoria: Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor IZAQUE JOSÉ DA 
SILVA, DD. Deputado Federal, para que dentro da maior brevidade 
possível, nos informe sobre a possibilidade de estarem utilizando de seus 
relacionamentos mantidos no atual governo para, então, disponibilizar 
verbas para a nossa querida Regente Feijó para fins de investimentos na 
área da saúde. 
 
JUSTIFICATIVA: Vários munícipes que dependem do sistema de saúde 
da nossa cidade já apontaram algumas inconsistências em nosso 
sistema. O que mais chama a atenção está na falta de medicamentos de 
primeira necessidade em nossa farmácia central que, certamente, 
prejudica todo o trabalho na área da saúde até porque como se sabe 
sem o acesso aos medicamentos as pessoas não podem se tratar. Daí 
porque a preocupação deste Vereador que, por certo, é a mesma do 
Nobre Deputado, consistente em preservar os interesses da obreira 
população regentense. Por isso que acreditando na sensibilidade de 
Vossa Excelência é que rogamos pelo abreviado atendimento a mais esta 
justa e necessária reivindicação.  
 

OFICIAR: Excelentíssimo Senhor IZAQUE JOSÉ DA SILVA, DD. 
Deputado Federal, em seu gabinete parlamentar. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na 
confiança da sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação 
da matéria ora proposta. 

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 02 de Outubro de 2017. 

 

 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


